

Teilen mit dem Heiligen Martin!

Liebe Kinder und Familien, liebe Martinsfreunde, wir möchten Euch einladen auch heuer an den Heiligen Martin zu denken und an ihn zu erinnern.

In der Woche vom **8.11. – 15.11.20** können Alle, die es möchten, eine **leuchtende Laterne** um **18.00 Uhr** ins Fenster stellen. Am besten in ein Fenster, das auf eine Hauptstraße hinausgeht.

So teilen wir miteinander Licht, so teilen wir miteinander die Erinnerung an einen Heiligen, der vor allem unseren Kindern sehr nahe ist.

Vielleicht könnt Ihr ein **Foto von Eurem erleuchteten Fenster oder Straße** machen und es in die Kirche bringen. Legt es zu St. Martin!

Wenn die Lichter der Laternen brennen, dürfen wir uns gemeinsam im Gebet verbunden fühlen:



Lieber Gott,
heute Abend stelle ich meine Laterne ins Fenster.
(oder: stellen wir unsere Laternen)
Draußen ist es dunkel. Unsere Laterne strahlt hell.
Sie macht den Abend ein wenig heller.
Sie erinnert uns an den Heiligen Martin:
Er hat seinen Mantel mit einem armen Menschen geteilt.
Er hat vielen Menschen Gutes getan.
Martin hat die Welt ein wenig heller gemacht.
Gott, wir können das auch tun – Die Welt ein wenig heller
machen.
Hilf uns dabei.
Amen.

Oder:

Lieber Gott,
heute Abend stelle ich meine Laterne ins Fenster.
(oder: stellen wir unsere Laternen)
Draußen ist es dunkel.
Unsere Laterne strahlt hell.
Unsere Laterne macht uns Mut:
Wir können selbst Licht in die Welt bringen!
Sie erinnert Menschen, die vorbei gehen, an den Heiligen
Martin.
Sie macht Menschen, die vorbei gehen, Mut.
Danke, Gott, dass Du uns Menschen Mut machst.
Amen.